

NIM

Pembangunan Jembatan Cibareno Disoal Wakil Ketua Perpam DPD Lebak Selatan diduga Asal Jadi Tidak Sesuai Spesifikasi

Farid Padlani - LEBAK.KIM.WEB.ID

Feb 8, 2024 - 13:17



Lebak, Publik Banten id Cilograng - Kepala Seksi Perdata dan Tata Usaha Negara bersama Kepala Seksi Intelijen, Jaksa Pengacara Negara serta para pihak dari Dinas Pekerjaan Umum, Penataan Ruang dan Pertanahan, Penyedia dan Konsultan Pengawas harus segera melaksanakan Monitoring dan Evaluasi Pendampingan pembangunan Jembatan Cibareno (Lebak, 08-02-2024).

Hal ini jadi sorotan kami dari elemen masyarakat dan Ormas PERPAM DPD Lebak selatan.

Monev tersebut harus segera terlaksana mengingat tentang dugaan bahwa pengerjaan jembatan tersebut menggunakan pasir dan batu kali yang ditambang di lokasi , sungai cibareno dan sungai cibareno berlokasi di wilayah pembangunan jembatan tersebut masa pekerjaan pembangunan Jembatan tersebut menggunakan pasir dan batu kali yang di ambil di lokasi setempat .

Fauzi Ridwan Spd.i Selaku wakil ketua DPD Perpam (red-) insan media " untuk memastikan apakah pekerjaan berjalan sesuai dengan kontrak yang telah disepakati dan prosedur yang ada."

Kegiatan monitoring dan evaluasi pelaksanaan pembangunan Jembatan tersebut, harus segera dilakukan monitoring dan juga merupakan implementasi dari Pendampingan Hukum yang diberikan oleh Jaksa Pengacara Negara pada Kejaksaan Negeri Kabupaten Lebak .

Sebagai pelaksanaan Peraturan Jaksa Agung RI Nomor : 040/A/JA/12/2010 tentang Standar Operating Prosedur (SOP) pelaksanaan tugas, fungsi dan wewenang Perdata dan Tata Usaha Negara, Ungkap nya

Lanjut di sela waktu senggang nya Fauzi Ridwan Spd.i. Selaku Wakil ketua Perpam DPD Lebak Selatan juga mengingatkan bahwa kami tidak akan pernah bisa diam bila memang sudah menyangkut kepentingan umum.,

Meminta oknum yang bermain di proyek jembatan Cibareno agar Segera di tindak tegas oleh Aparat penegak hukum. Tegas nya

Saat di konfirmasi via whatsapp Rabu, (07-02-2024) Kepala teknik jembatan Cibareno dari PT.Galih " bambang" ,

" Yg saya tau kmrn sy transaksi dg yg angkut matrial dr masyarakat,, dan perlu di ketahui itu bukan pek struktur yg saat nanti akan di bongkar kembali. Pukul 08.35 Wib

Dinding struktur jembatan menggunakan konstruksi beton. " Pukul 08.37 Wib.

Sampai berita ini ditayangkan , kami akan terus mengkonfirmasi pihak terkait Guna pemberitaan lanjutan yang berimbang dan tidak tendensius.

(Tim media*Red)